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	Проспрягайте возвратный глагол sich waschen 


	ich – wasche mich                          wir – waschen uns
du – wäschst dich                           ihr – wascht euch
er/ sie/ es – wäscht sich                 sie, Sie – waschen sich


	Что такое Präteritum? Как образуют Präteritum слабые, сильные, неправильные  глаголы? Покажите на примере.


	Präteritum – это прошедшее повествовательное время глагола. Слабые глаголы образуют  Präteritum путём добавления к основе глагола суффикса – te. Например, spielen – spielte. 
Сильные глаголы всегда меняют корневую гласную и имеют нулевое окончание. Например, sehen – sah.  
Неправильные ( или смешанные) глаголы изменяют корневую гласную, как сильные и получают суффикс -  te, как слабые. Например, bringen – brachte.


	Какие предлоги употребляются как с дательным, так и с винительным падежами? От чего это зависит?
	Предлоги an, auf, hinter, neben, in, über, unter, vor, zwischen употребляются как с дательным, так и с винительным падежом. Выбор падежа зависит от вопроса – Где? (Wo?) – дательный и Куда? (Wohin?) – винительный.


	Напиши «парные глаголы» и их упраление.
	Stellen (сл.) – Akkusativ         Stehen (с.) – Dativ
Legen  (сл.) – Akkusativ         Liegen (с.) – Dativ

Setzen (сл.) – Akkusativ          Sitzen (с.)-  Dativ
Hängen (сл.) – Akkusativ        Hängen (с.) - Dativ


	Какие типы склонений имён существительных есть в немецком языке? Напиши особенности каждого из них.
	В немецком языке есть 3 типа склонения имён существительных – сильное, слабое, женское. 
К сильному склонению относятся все существительные среднего рода (исключение – das Herz) и большинство существительных мужского рода (с нулевым окончанием). Особенность- окончание (e)s в родительном падеже.

К слабому склонению относятся существительные мужского рода (одушевлённые с окончанием – e или  с заимствованными суффиксами). Особенность – окончание – (e)n во всех падежах, кроме именительного.
К женскому склонению относятся все существительные женского рода. Особенность – нулевое окончание во всех падежах.


